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Transfer Awards
We are pleased to be launching a new Transfer Awards initiative, featuring three award categories
presented to selected recipients at our Annual Student Pathways in Higher Education Conference.

We are currently seeking nominations for the following awards:

Research Excellence
Staff Champion
Leadership

Deadline to nominate: Dec 10, 2018

Learn more…
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Faculty Fellows
ONCAT's Faculty Fellows Program is inviting applications from full-time college & university faculty for the
upcoming 2018-19 academic year. The fellowships support faculty members interested in advancing a
culture of transfer in their institutions, while also helping ONCAT to better understand faculty members’
perspectives. The transfer areas of focus:

Institutional knowledge on data and student experiences
Academic processes
Models of successful initiatives

Deadline to apply: Nov 12, 2018

Learn more…

Stakeholder Groups

Student Transfer Expert Panel

ONCAT is looking for 4-5 transfer students to serve on our Student Transfer Expert Panel (STEP). This
Panel will advise and inform ONCAT on various initiatives (strategic planning, events, programs, and
projects) to support our student-first agenda. We encourage current students or recent graduates who
have a variety of post-secondary transfer experience including university to college, college to university,
college to college, and university to university to apply.  These will be part-time, paid internships. If you
know of any students, please contact our Project Lead: Collaborations & Community Programs at
cpoplak@oncat.ca.

Transfer Advisor Group

ONCAT is pleased to celebrate the one-year anniversary of the formalization of the Transfer Advisor
Group (TAG), representing advisors across the province. The purpose of TAG is to address transfer

http://oncat.ca/?page=news_1810
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issues that may impact students and explore possible solutions. Two working groups have also been
formed, focusing on (1) Supporting the diverse roles of transfer advising across institutions, and (2)
Building capacity by sharing processes and practices within the transfer space that can enhance current
transfer activities and onboard new employees. The next TAG meeting is taking place in Toronto on Nov
2nd. For more information, please contact Project Lead: Collaborations & Community Programs at
cpoplak@oncat.ca.

Turning Over a New Lead
 

Project RFPs

ONCAT’s 2018 Project request for proposals (RFPs) will be releasing soon, with three streams: Pathway
Development, Research, and Innovative Transfer. Keep an eye out for them later in October, with an early
December deadline to apply (anticipated). 

We would also like to take this opportunity to congratulate Lena Belata as she takes an educational leave
from ONCAT to pursue her Masters in Education at OISE. Lena, known by many as the primary contact
for ONCAT’s RFP/Grants Program, will be missed dearly but we look forward to hearing about her studies
and wish her the best on this new adventure. Taking over for Lena, we are pleased to introduce Ana
Skinner as our new Project Lead, Grants Program. Ana has worked in a range of relevant fields, including
grant-making, community-based research, and knowledge mobilization. As a former transfer student
herself, she also brings firsthand experience with our system and is very excited to join the ONCAT team
and work with our partners from across Ontario. Ana can be reached at askinner@oncat.ca.

Conference CFPs

The call for presenters (CFPs) for our Annual ONCAT Student Pathways in Higher Education Conference
(April 15-16) is coming soon. What makes our conference relevant and informative are the ideas you
bring, so we are always encouraging new speakers from our sector.

Message from the Executive Director

Welcome back to the new school year. Like many of you, here at ONCAT we
spent the summer looking back over the past year and planning, all in

http://oncat.ca/index_en.php?page=student_pathways_conference
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anticipation for the fall term. We are only a few weeks in, and already our
calendars are filling up quickly with many exciting initiatives while ongoing
projects hum along.

As I have been able to settle into this role, this September has seen the start
of our institutional visits (or what we have coined as ‘the transfer roadshow’).
These visits provide a wonderful opportunity for me to connect with senior
leadership at each institution, learn what is emerging or important at each institution, and to discuss where
ONCAT is heading next. I have booked the first set of visits for the eastern and western regions of
Ontario, but will be scheduling more in the New Year. In the meantime, I continue to connect with our
sector through various ONCAT committees and working groups, and through ONCAT’s involvement with
other postsecondary sector partner organizations. I am appreciative of the warm welcome that I have
received, and the strong commitment to ongoing collaboration. 

I also got to experience my first OUF (Ontario Universities’ Fair) held at the Metro Toronto Convention
Centre at the end of September. I was at our booth on the Saturday, and couldn’t believe how many
students and parents were there with their great questions. I really enjoyed speaking with everyone who
came to visit our booth, including some familiar faces from the many institutions that were exhibiting. I’m
really looking forward to speaking with more students and parents at the OCIF (Ontario Colleges
Information Fair) at the Enercare Centre on October 23rd and 24th.

This month we have also been busy with the launch of our Faculty Fellows Program, a wonderful
opportunity for faculty to engage with their colleagues about credit transfer. Last year, we introduced a
pilot with five institutions, and given its success, are continuing the program with a call for a new round of
initiatives. If you haven’t had a chance to review the call, or would like to share this with colleagues,
there’s more information in this newsletter.

In November, we will be launching our Project RFPs in three key areas: pathway development, research,
and innovative transfer. We have been taking your feedback from last year’s call and made improvements
to the call itself, as well as the online system, and are now ready and eager to move forward. We have a
new colleague managing the process, Ana Skinner, who has extensive experience in the granting
process. She is replacing Lena Balata, who has taken a leave to pursue her Master’s Degree.

It’s also that time of year where we will soon be launching our call for conference presenters. Our
conference, which is always a great opportunity to connect with institutional counterparts, is taking place
on April 15 and 16, 2019, so please save the date if you haven’t already done so. What makes our
conference relevant and informative is the sharing of ideas by all of you. We are always looking for new
speakers. If you have never presented before, this is your opportunity to shine!

 I would also like to take this opportunity to welcome Minister Merrilee Fullerton as our Minister of Training,
Colleges and Universities. The Ontario Government’s support of credit transfer, through the creation of
ONCAT and support to institutions, has made a considerable difference in helping students transfer more
seamlessly. We look forward to working with the Government in the years ahead.

As always, we thank the Government of Ontario and Ontario’s colleges, universities and Indigenous
Institutes, as well as our many other partners for your continued support. I hope you all have a wonderful
fall term, and I look forward to connecting with you over the next few months.

Sincerely,

Yvette Munro
Executive Director

Upcoming Events & Deadlines
>> Ontario Colleges Information Fair (CO): exhibiting … Oct 23-24
>> Transfer Advisors Group (ONCAT): meeting … Nov 2
>> Faculty Fellows (ONCAT): deadline … Nov 12

http://ocif.ca/
http://oncat.ca/?page=news_1810
http://oncat.ca/?page=news_1810
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>> Project RFPs (ONCAT): deadline … early Dec
>> ONTransfer.ca Day (ONCAT): event … Feb 25
>> Student Pathways in HE Conference (ONCAT): event … April 15-16

Ontario Council on Articulation and Transfer
180 Dundas St. West, Suite 1902
Toronto, Ontario  M5G 1Z8
Tel: (416) 640-6951
Fax: (416) 640-6959 
www.oncat.ca
info@oncat.ca
Follow us on twitter

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca

ONCAT is funded by the Government of Ontario
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Qu'y a-t-il à l'intérieur?
Message de la directrice exécutive

Prix de transfert
Boursiers chargés de cours

Appel aux étudiants

Groupe de conseiller en reconnaissance des crédits
Projet DDPs
L’appel de présentations conference
Dates clés 

Prix De Transfert
Nous sommes heureux de procéder au lancement d’une nouvelle initiative de Prix de transfert. Des prix
seront remis dans trois catégories aux récipiendaires choisis lors de notre Conférence annuelle sur le
parcours des étudiants en enseignement supérieur.
Nous acceptons actuellement vos candidatures dans les catégories suivantes :

Excellence en recherche
Prix du champion en transfert
Prix du leadership

Échéance pour soumettre une candidature :
10 dec. 2018
En savoir plus…

https://www.surveymonkey.com/r/ONCATawards2019
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Boursiers chargés de cours

Le programme de boursiers chargés de cours du CATON invites les membres à temps plein du corps
professoral des collèges et universités à poser leur candidature pour l’année scolaire 2018‑2019. Le
programme de boursiers a afin d’aider les membres du corps professoral intéressés à promouvoir une
culture de transfert dans leur établissement, tout en aidant le CATON à comprendre les points de vue des
membres du corps professoral. Principaux sujets de transfert:

les connaissances des établissements au sujet des données et de l’expérience des étudiants
les processus du corps professoral
des modèles d’initiatives réussies en matière de mobilité étudiante

Date limite : 12 nov. 2018
En savoir plus…

 
Groupes d'intervenants

Groupe d’experts sur le transfert étudiant

Le CATON est à la recherche de quatre ou cinq étudiants qui ont changé d’établissement d’enseignement
pour siéger au sein de notre Groupe d’experts sur le transfert étudiant (GETE). Le GETE formulera des
avis et des recommandations au CATON au sujet de diverses initiatives (planification stratégique,
activités, programmes et projets) en vue d’appuyer notre programme axé sur l’étudiant d’abord. Nous
invitons donc les étudiants ou les diplômés récents qui possèdent une vaste expérience du processus de
transfert postsecondaire (université à collège, collège à université, collège à collège et université à
université) à présenter leur candidature. Il s’agira d’un stage payé, à temps partiel. Si vous connaissez
des étudiants qui pourraient être intéressés, veuillez communiquer avec notre responsable de projet,
Programmes de collaboration et communautaires, à l’adresse suivante : cpoplak@oncat.ca.
 
Groupe de conseillers en reconnaissance de crédits

http://oncat.ca/index_fr.php?page=news_1810
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Le CATON est heureux de souligner le premier anniversaire de l’officialisation du Groupe de conseillers
en reconnaissance de crédits, qui représente les conseillers à l’échelle de la province. L’objectif du
groupe consiste à s’attaquer aux enjeux liés à la reconnaissance de crédits susceptibles d’avoir une
incidence sur les étudiants et d’évaluer les solutions possibles. Deux groupes de travail ont également été
mis sur pied, dont les missions consistent à : (1) appuyer l’éventail de rôles liés à la prestation de conseils
sur les transferts entre établissements; et (2) renforcer la capacité en mettant en commun des processus
et des pratiàques relatifs au domaine des transferts, en vue d’améliorer les activités de transfert actuelles
et de faciliter l’intégration de nouveaux employés. La prochaine réunion du groupe aura lieu le 2
novembre à Toronto. Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec le responsable de projet,
Programmes de collaboration et communautaires, à l’adresse suivante : cpoplak@oncat.ca.

Nouvelles possibilités à venir

Projet DDPs

Le processus de demandes de propositions (DDP) du CATON pour 2018 s’amorcera sous peu et se
présentera en trois volets : Élaboration des parcours, Recherche et Transfert novateur. Restez à l’affût! Le
processus se mettra en branle à la fin du mois d’octobre et devrait prendre fin au début de décembre.
 
Nous tenons également à profiter de l’occasion pour féliciter Lena Belata, qui nous quitte pour un congé
d’études afin d’entreprendre sa maîtrise en éducation à l’IEPO. Lena, que plusieurs connaissent comme
étant la personne-ressource principale du programme de DDP/subventions du CATON, nous manquera
énormément. Nous avons hâte de savoir comment se déroulent ses études et lui souhaitons le meilleur
des succès dans cette nouvelle aventure. Nous profitons aussi de l’occasion pour vous présenter Ana
Skinner, qui remplacera Lena à titre de nouvelle responsable de projet, Programme de subventions. Ana
a travaillé dans un vaste éventail de domaines connexes, y compris l’octroi de subventions, la recherche
communautaire et la mobilisation des connaissances. Ayant elle-même déjà eu recours au processus de
transfert, elle possède déjà une expérience pratique de notre système et elle est très enthousiaste de se
joindre à l’équipe du CATON et de travailler avec nos partenaires de partout en Ontario. Vous pouvez
joindre Ana à l’adresse suivante : askinner@oncat.ca.
 
L’appel de présentations conference
 
L’appel de présentations conference pour la Conférence annuelle sur le parcours des étudiants en
enseignement supérieur du CATON (les 15 et 16 avril) sera lancé sous peu. Ce sont vos idées qui font de
notre conférence un événement si pertinent et riche en information, et c’est pourquoi nous sommes
toujours heureux d’accueillir de nouveaux conférenciers issus du secteur!

http://oncat.ca/index_fr.php?page=student_pathways_conference
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Message de la directrice exécutive
Bienvenue dans cette nouvelle année scolaire. Comme bon nombre d’entre
vous, au CATON, nous passons l’été à jeter un regard rétrospectif sur l’année
qui vient tout juste de passer et à planifier en vue de la session d’automne. Il
n’y a que quelques semaines d’écoulées et, déjà, nos calendriers se
remplissent rapidement, alors que de nombreuses initiatives stimulantes se
pointent à l’horizon et que les projets en cours se poursuivent.

Au mois de septembre, pendant que je continuais d’apprivoiser mon rôle,
nous avons entamé notre processus des visites d’établissements (que nous
appelons ici « la tournée du transfert »). Ces visites constituent pour moi une merveilleuse occasion
d’établir des liens avec la haute direction des différents établissements, de connaître les enjeux
émergents ou importants pour chaque établissement et de discuter des étapes à venir pour le CATON.
J’ai fixé un premier ensemble de visites dans les régions de l’est et de l’ouest de l’Ontario, et d’autres
visites seront inscrites au calendrier d’ici le Nouvel An. Entre-temps, je demeure en contact avec les
membres de notre secteur par l’entremise des divers comités et groupes de travail du CATON, ainsi que
par le biais de notre implication avec d’autres organisations partenaires du secteur de l’enseignement
postsecondaire. Je tiens à remercier toutes les personnes concernées pour leur accueil chaleureux et
pour leur engagement ferme à l’égard d’une collaboration continue.

J’ai également eu l’occasion d’assister à ma toute première Foire des universités de l’Ontario (FUO), qui
se tenait à la fin de septembre au Metro Toronto Convention Centre. J’étais à notre kiosque pendant la
journée du samedi et j’ai été épaté par le très grand nombre d’étudiants et de parents qui sont venus nous
poser des questions des plus pertinentes. J’ai beaucoup aimé discuter avec tous ceux et celles qui sont
venus nous voir à notre kiosque, y compris certains visages familiers issus des nombreux établissements
qui étaient présents. J’ai déjà hâte de discuter avec d’autres étudiants et d’autres parents à la Foire
d’information sur les collèges de l’Ontario (FICO), qui se déroulera au Enercare Centre les 23 et 24
octobre.

Ce mois-ci, nous avons aussi procédé au lancement de notre Programme de boursiers chargés de cours,
qui constitue une merveilleuse occasion pour  les membres du corps professoral d’aborder avec leurs
collègues la question de la reconnaissance de crédits. L’an dernier, nous avons lancé un projet pilote
auprès de cinq établissements et, compte tenu du succès remporté, nous avons décidé de poursuivre le
programme en procédant à une nouvelle ronde d’appel d’initiatives. Si vous n’avez pas eu l’occasion de
prendre connaissance de l’appel ou que vous aimeriez partager la nouvelle avec vos collègues, vous
trouverez de plus amples renseignements dans le présent bulletin.
 
En novembre, nous lancerons notre processus de DDP de projets dans trois volets clés, soit Élaboration
des parcours, Recherche et Transfert novateur. Nous avons tenu compte de vos commentaires à la suite
du processus de l’an dernier et nous avons apporté d’importantes améliorations à notre DDP en tant que
telle, ainsi qu’à notre système en ligne, et nous sommes maintenant prêts et disposés à aller de l’avant.
C’est désormais Ana Skinner – une nouvelle collègue qui possède une vaste expérience dans le domaine
de l’octroi de subventions – qui sera responsable de la gestion du processus. Elle remplacera Lena
Balata, qui nous quitte pour un congé d’études afin d’entreprendre une maîtrise.

Nous sommes également sur le point de lancer notre processus d’appel aux conférenciers. Notre
conférence – qui constitue année après année une occasion en or de tisser des liens avec nos
homologues d’établissements variés – se tiendra les 15 et 16 avril 2019. Je vous invite donc à réserver
cette date si ce n’est pas déjà fait. Ce sont vos idées qui font de notre conférence un événement si
pertinent et riche en information. Nous sommes constamment à la recherche de nouveaux conférenciers.
Si vous n’avez jamais été conférencier, voilà une occasion pour vous de briller!

Je tiens aussi à profiter de l’occasion pour souhaiter la bienvenue à l’honorable Merrilee Fullerton, notre
nouvelle ministre de la Formation et des Collèges et Universités de l’Ontario. En donnant son appui au
processus de transfert – notamment en créant le CATON et en fournissant son soutien aux
établissements concernés –, le gouvernement de l’Ontario fait une grande différence en facilitant la tâche
des étudiants qui souhaitent obtenir une reconnaissance de crédits. Nous espérons continuer de travailler
avec le gouvernement pour les années à venir.

Comme toujours, nous tenons à remercier le gouvernement de l’Ontario ainsi que les collèges, les
universités et les instituts autochtones de la province, de même que nos nombreux autres partenaires
pour votre soutien constant. Je vous souhaite à tous une excellente session d’automne et j’envisage avec
plaisir d’établir des liens avec vous au cours des prochains mois.
 
Veuillez agréer l’expression de mes sentiments distingués.
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Yvette Munro
Directrice exécutive

Événements à venir et dates limites
>> la Foire d’information sur les collèges de l’Ontario (FICO) : exposition …
23-24 oct.
>> Groupe des conseillers en reconnaissance de crédits (CATON) : 
réunion … 2 nov.
>> Boursiers chargés de cours (CATON) : date limite … 12 nov.
>> DDP de projets (CATON) : date limite … début déc.
>> Journée ONTransfer.ca (CATON) : événement … 25 fév.
>> Conférence sur le parcours des étudiants en enseignement supérieur (CATON) :
événement … 15-16 avr.

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario
180, rue Dundas ouest, bureau 1902
Toronto (Ontario) M5G 1Z8
Tél.: 416 640-6951
Téléc.: 416 640-6959
www.oncat.ca
info@oncat.ca
Suivez-nous sur Twitter

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à ONTransfer.ca
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